6 Piéces
158 m2
Réf. T4241
634 000 €

Lorgues
Maison a vendre (83510)
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A VENDRE LORGUES, cette charmante maison de plain-pied de 158
m? est située dans un quartier calme et résidentiel, a proximité du
centre ville. Implantée sur un terrain entierement clos et joliment
paysagé de 2246 m?, elle offre un cadre de vie paisible et agréable sans
vis a vis. La maison se compose d'une entrée donnant sur une piece
de vie lumineuse avec une vue dégagée sur le jardin et I'espace piscine,
d'une cuisine indépendante équipée et aménagée et d'un
cellier-buanderie. Un couloir dessert les trois chambres dont une suite

parentale avec salle d'eau, WC, ainsi qu'une salle de bain. A ...

FOR SALE LORGUES, this charming single-storey house of 158 sqm is located in a
quiet and residential area, close to the town center. Located on fully enclosed and
beautifully landscaped grounds of 2246 sgm, it offers a peaceful and pleasant living
environment not overlooked. The house consists of an entrance opening onto a
bright living room with a clear view of the garden and the swimming pool area, an
independent equipped and fitted kitchen and a pantry-laundry room. A corridor
serves the three bedrooms including a master suite with shower room, WC, as well

as a bathroom. Outside, a vast ...

BRIEL & PARTNERS
BP 40 19 lot le clos saint roch - 83510 LORGUES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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